

## Volonté allemande d'appuyer les efforts de promotion de la qualité de système éducatif tunisien



M. Gérard Wahls, secrétaire général adjoint, chargé de la coopération internationale à la Fondation allemande Konrad-Adenauer-Stiftung, a souligné la volonté de la Fondation d'appuyer les orientations avant-gardistes de la Tunisie, en vue de promouvoir son système éducatif et de l'élever aux plus hauts niveaux de la qualité.

M. Wahls a fait valoir, lors de sa rencontre, lundi, 4 Octobre 2010, à Tunis, avec M. Hatem Ben Salem, Ministre de l'Education, que la Tunisie est un pays ouvert sur son environnement et que ses programmes éducatifs reflètent cette ouverture et contribuent à l'enracinement de la culture du dialogue et de la tolérance.

Il a indiqué que la Fondation allemande souhaite participer au renforcement des réformes adoptées pour permettre au système éducatif tunisien de se mettre au diapason du progrès scientifique et technologique et de l'évolution pédagogique.

De son côté, le ministre a donné, à son hôte, un aperçu de l'action du département et des différentes mesures annoncées par le Chef de l'Etat, lors du Conseil ministériel du 20 août 2010, au profit du secteur de l'éducation.

Il a insisté sur le souci de garantir un système éducatif capable de réaliser un investissement optimal dans les ressources humaines et leur mise à niveau pour une meilleure intégration dans le circuit économique, national et international.

Les programmes éducatifs nationaux qui, a-t-il indiqué, reflètent l'attachement à l'identité nationale visent, également, à découvrir les autres cultures et à respecter leurs spécificités, mettant en exergue les nouvelles orientations visant, notamment, à promouvoir l'enseignement des langues et la maîtrise de l'utilisation pédagogique des nouvelles technologies de manière à améliorer la qualité du système éducatif.